
          

 

 
 

 

 

   
新年あけましておめでとうございます。 

                 本年もどうぞ宜しくお願いいたします。 

      介護老人保健施設カトレア 職員一同 

新型コロナ「第 6波到来」 

昨年は、新型コロナウイルス第 3 波の中で年が明けま

した。しかしワクチン接種も進み、日本では秋頃から新

規感染者数も減少していったので、2022年は新型コロナ

収束へ向かうのではという期待感(願いも含めて)が若干

ありました。ところが、感染力の強い変異株オミクロン

が登場し、年明けと同時に新規感染者数激増。ついに新

型コロナ第６波に突入してしまいました。 

年末年始に直接面会を実施 

暮れから「第６波到来」の懸念はありました

が、年末年始のご家族の直接面会を少し拡大し

て実施させていただきました。 

12月 31日から 1月 3日の 4日間、1 階の広い

デイケアフロアにて、約 50 組のご家族のご面

会に対応させていただきました。上の写真（合

成写真です）のように、撮影スポットを設置し、

ご利用者と一緒に記念写真も撮っていただきました。15～20 分程

度の短いご面会時間でしたが、久しぶりの直接面会のご様子は、対

応した職員も胸打たれる光景でした。 

1月 4日より直接面会を再び制限 

 残念ながら、また面会制限をさせていただくことになりました。しばらくご迷惑をお

かけいたしますが、ご理解の程宜しくお願いいたします。 
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管理職もストレスをうまく解消しながら、 

今年もがんばりたいと思います。 
カトレア管理職 新年のご挨拶 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新年のご挨拶           副施設長（看護長兼務） 土屋 裕美子 

謹んで初春のお慶びを申し上げます。 

一昨年から、新型コロナウイルス(COVID-19)の感染拡大という世界的危機に直面し、

昨年も多くの方が、不自由を感じる年であったと思います。多くの病院や施設で、クラ

スターが発生してしまいました。毎日の感染者数が気になり「コロナウイルス、カトレ

アには絶対入らないで！」といつも願っていた一年でもありました。カトレアの感染対

策に、ご家族様や地域の皆様がご協力して下さった結果、無事何事もなく、この一年穏

やかに日常生活を送ることが出来ました、深く感謝申し上げます。本年も 

更なるサービスの向上を図り、ご利用者のお役に立てるように努めて 

まいります。 

本年もどうぞよろしくお願いいたします。 

 

新年のご挨拶                施設長 青木 利明 

あけましておめでとうございます。 

介護老人保健施設カトレアは、在宅復帰・在宅療養支援機能を強化する在宅超強化型

老健施設として、地域包括ケアシステムの構築に協力してまいりました。 

新たなオミクロン株の出現に対し、本年もコロナ感染への予防対策に万全を期して、

安心・安全とともに楽しい施設運営をしていきたいと思います。 

個人的には、今年はウォーキング、筋トレによる体力作りをしていきたいと思いま

す。スタッフ一同、地域の皆様のために、利用者の皆様とともに施設の 

サービス内容・運営方法に更なる努力を続けて、皆様に信頼・ご満足 

いただける施設にしてまいります。 

新しい年が皆様に良い年となりますようにお祈り申し上げます。 

介護老人保健施設カトレアは、在宅復帰・在宅療養支援機能を強化する在宅超強化型老健施設とし

て、地域包括ケアシステムの構築に協力してまいりました。 

新たなオミクロン株の出現に対し、本年もコロナ感染への予防対策に万全を期して、安心・安全とと

もに楽しい施設運営をしていきたいと思います。 

わたくし個人といたしましては、ウオーキング、筋トレによる体力作りをしていきたいと思います。 

スタッフ一同、地域の皆様のために、利用者の皆様とともに施設のサービス内容・運営方法に更なる努

力を続けて、皆様に信頼・ご満足いただける施設にしてまいります。 

新しい年が皆様に良い年となりますようにお祈り申し上げます。 

介護老人保健施設カトレアは、在宅復帰・在宅療養支援機能を強化する在宅超強化型老健施設とし

て、地域包括ケアシステムの構築に協力してまいりました。 

新たなオミクロン株の出現に対し、本年もコロナ感染への予防対策に万全を期して、安心・安全とと

もに楽しい施設運営をしていきたいと思います。 

わたくし個人といたしましては、ウオーキング、筋トレによる体力作りをしていきたいと思います。 

スタッフ一同、地域の皆様のために、利用者の皆様とともに施設のサービス内容・運営方法に更なる努

力を続けて、皆様に信頼・ご満足いただける施設にしてまいります。 

新しい年が皆様に良い年となりますようにお祈り申し上げます。 

新年のご挨拶            副施設長（事務長兼務） 上田 雅美 

 新年明けましておめでとうございます。 

「新型コロナウイルス」なるものが WHO に報告されて、丸２年も経ちました。ま

さかこんなに長い付き合いになるとは思いませんでした。これから感染のピークを迎え

るのか、はたまた収束の見通しがあるのかわかりませんが、今年一年もこの生活が続く

ことは確実でしょう。 

カトレアは 2000 年 1 月に初めて入所者の方をお迎えしておりますので、開設して丸

22 年になります。この長きに渡り、安定した運営ができましたのも、地域の皆様のご

理解・ご支援をいただいたお蔭と思っております。改めまして御礼を申し上げます。 

昨年は、北側道路の補修・舗装工事に着手いたしました。その他、さまざまな建物関

係の補修の必要性も出てきております。コロナ禍でも推し進めないと 

いけない課題は山積みです。更にご利用者・ご家族に信頼される施設 

を目指し、職員一同努めてまいりたいと思います。 

本年もどうぞ宜しくお願いいたします。 

 

 

 



医療法人社団英世会のホームページでは、カトレアの入所・通所を含めて 
ご利用者のご様子をご紹介しております。是非検索してみてください。 

右のＱＲコードが読み込めない場合は、「英世会 カトレア」で検索して 
ください。 

ホームページ、スタッフブログ、両方に掲載しております。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 
 

新年のご挨拶                 入所介護長 荻原 輝美 

新年あけましておめでとうございます。 

旧年中は皆様よりたくさんのご支援、ご協力を賜り厚く御礼申し上げます。 

昨年の挨拶で触れた東京オリンピックでは、メダル獲得数が歴代一位、たくさんの感

動が生まれました。一方オリンピック後の感染拡大で、私達の生活は我慢の日々が続き

ました。その中で私は趣味のクラフトテープでバッグやかごをレシピから作り時間を過

ごしました。 

カトレアではやっと少しずつではありますが直接面会していただける 

時間が持てるようになり、感動の再会に私達も嬉しくなりました。 

１日も早いコロナ収束と笑顔あふれる 1 年になりますようお祈り 

申し上げます。本年もどうぞよろしくお願い致します。 

 

新年のご挨拶                相談室室長 長谷川 浩司 

新年明けましておめでとうございます。 

皆様のおかげで今年も無事に新年を迎えることができました。 

新型コロナウィルスの流行が始まり 2年あまりが経ちました。長くもあり短くもあった 2

年間でした。新型のウィルスということで情報が錯綜する中を一歩一歩手探りで進んで

いくような状況でしたが、ご利用者・ご家族の方々のご理解・ご協力もいただき施設内

での流行もなく経過しております。 

本年も職員一同感染対策を徹底し、介護老人保健施設に求められている 

機能・役割を発揮できるように取り組み、また皆様にご満足頂けるサービス 

を心がける所存でございますので、何とぞ昨年同様のご愛顧を賜わります 

よう、お願い申し上げます。本年も昨年同様よろしくお願い申し上げます。 
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新年のご挨拶             通所リハビリ介護長 兼子 明大 

謹んで新年の御祝辞をお申し上げます。 

新型コロナウィルス変異株の感染に不安を抱きながらも、職員皆元気に新年を迎え

る事が出来ました。ご利用者・ご家族の日々の感染対策のご理解とご協力の賜物だ

と、深く感謝しております。日々の生活の中で自粛が余儀なくされていますが、世界

中が盛り上がった 1 年になったとも感じています。東京五輪では日本史上最多の 58 個

のメダル。大谷翔平選手メジャーMVP 獲得、藤井聡太さん新竜王で最年少四冠に、ゴ

ルフの松山英樹さんマスターズ優勝など、すごい結果を残しました。とても元気をい

ただいたと思っています。これからもご利用者やご家族の皆様の笑顔のために、デイ

ケアでも楽しいイベントやレクリエーションを考えていきます。 

この新型コロナウィルスが一日も早く収束することを願いつつ、 

今年も１年、どうぞカトレアデイケアをよろしくお願い申し上げます。 
 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新年のご挨拶と副施設長就任のご挨拶 副施設長（リハビリ室長兼務）石井 雄大 

ご利用者・ご家族の皆様、新年あけましておめでとうございます。 

旧年中に引き続き COVID-19 渦中において、感染防止策、制限のある生活の中多大な

ご協力をいただき、また格別のお引き立て、誠にありがとうございました。本年も、皆

様により一層良いリハビリテーションサービスを提供できる施設を目指し研鑽を続け

て参ります。 

昨年 10 月より副施設長に就任いたしました。今年の抱負や副施設長として取り組ん

で行きたいことなどを少しお話させて頂きます。 
 

今年の抱負 

昨年 10 月より副施設長に就任し、リハビリテーション室の事に加え、各部門、入

所・通所、また、感染対策や災害時への備えなど、今までよりも多岐にわたる視点で

業務に携わる事を意識してまいりました。就任前後でどう変化したか、自分自身が行

うべき事、行う必要がある事をより明確に出し発信し、30 代最後の一年を積極的な

姿勢で「職員の働きがい、働き易さ」を大切にします。施設・法人の為、またその先

の皆様へのサービス還元という形になるよう真摯に向き合っていく所存です。 
 

リハビリテーション室について 

ここ数年リハビリテーション室は教育・研修を通した人材の育成に力を入れてきまし

た。我々セラピストは養成校を卒業後、多くが病院での経験を積みセカンドキャリア

として施設へ転職する流れが一般的です。カトレアでは現役新卒者の採用、実習生な

どの後進育成を積極的に行い、この 5 年間で多くの実績を積んできています。入所・

通所・訪問の 3 部門の縦割りに加え、理学療法・作業療法・言語聴覚療法の 3 職種の

専門性をより強めたリハビリテーションサービスの提供に繋がるように職員ひとり一

人のモチベーションを大切に共に成長してまいります。 
 

未来に繋がる施設づくり 

ここ数年サステナブル、サステナビリティという言葉を色々な場面で聞くようになり

ました。また SDGs（Sustainable Development Goals）2030 年の達成を目指す「持

続可能な開発目標」も多く注目されています。SDGs の根底には、サステナビリティ

の「持続可能な開発」という概念があります。これから未来に繋がっていく施設を目

指し、この概念を日々の業務の中で意識していく事の重要性を考えていきたいと思っ

ています。 

この概念を踏まえた目標設定と達成するためにどのように行動して、何を達成すれば

よいかを示すことが大切で、その先に見える結果や効果など踏まえ形としていきま

す。年度末 3 月までに来年度の事業計画や部門目標などに概念を踏まえた行動計画を

具体的に設定していきます。その結果利用者様への還元、職員の就業意欲・満足度向

上に繋げ好循環を築いていければと思います。長い道のりの第 1 歩です。人口減少社

会に向かっている日本の未来を見通し、優秀な人材を育成し、施設の発展を叶えてい

けたらと思います。  

コロナ禍で日々感染状況に気を配り、対策を意識しない日はないような 

忙しい毎日ですが、そんな時こそ足元に目を向け、未来志向的な考えを 

重視し 1 つ 1 つ重ねて参ります。 
 

長文となりましたが本年も宜しくお願い致します。 



 

 

 

 11月 秋の大運動会 
 
11 月 21 日 運動会を行いました。 

 玉入れ競技では、落ちた玉を拾おうと 

され、ヒヤリとしましたが、競技への 

意気込みが感じられました。 

職員もご利用者も、童心に返って、 

楽しみました。 

 

  

 

 

 
 

 11月 展示会 
 

 今年も日野市郷土資料館より昔の生活道具やパネルをお借り 

して展示会を実施いたしました。また通所のご利用者や職員か 

らの作品も展示し、見ごたえのある展示会となりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

12月 クリスマス会 
 

 コロナ禍でもクリスマスは楽しみにしておられます。 

各フロアに分かれて、職員の楽器演奏をご披露いたしました。 

 

 



事務室からのお知らせ 

●当面直接面会は禁止とさせていただきます 

年明けからの新型コロナ新規感染者数の爆発的増加のため、お看取り対応の方など、特別な事情

がある方以外はご面会を禁止とさせていただきます。誠に申し訳ございません。状況をみて、また

解除の時期をご連絡させていただきます。 
●LINE面会について 

・カトレア事務室受付でのビデオ面会と、ご自宅でのビデオ面会が可能です。 

・時間は 10分程度、1週間に 1回となりますので、ご了承ください。 

・面会日時は、ご利用フロアによって分けて対応させていただいております。 

・ご希望日の前日までに施設までお電話（042-589-2250）でご予約ください。 

・カトレアからお約束の時間に LINE接続いたします。 

・ご家族からの LINE接続はお受けできませんので、ご了承ください。 
 

   月曜日 火曜日 水曜日 木曜日 金曜日 土曜日 日曜日 

午前 10時～ 
 午前 11時 ３階 ２階 ２階 ３階 ２階 ３階 ２階 

午後４時～ 
 午後５時 ３階 ２階 ３階 ３階 ２階 ２階 ３階 

 

感染症対策委員会より 

 

 

 

 
 

カトレアの 

LINEの QR 

コード です。 

まだの方は 

どうぞ。 
 

新型コロナ第 6波突入で、カトレアでは今まで以上に感染予防対策に努めていくことを職員に周

知しております。残念ながら、入所のご利用者全員にマスク着用をお願いすることはなかなか難しい

状況ですが、施設内はクリーンゾーンと考え、外部からのウイルスの持ち込みを防ぐということを徹

底しております。 

◎職員は、出勤時は自宅と職員通用口にて検温・手指消毒。マスク着用。37℃以上ある場合 

は、所属長に報告・相談。場合によっては自宅待機。 

 ◎出入り業者・来訪者は、検温の上、「体調管理表」に記入。ワクチン未接種の業者の方で、 

作業内容によっては、ワクチン接種の有無を確認し、未接種の方には抗原検査を実施の 

上、入館していただいております。 

 ◎職員並びに同居家族が熱発の時は、職員は自宅待機。「東京都発熱相談センター」に 

電話するよう指示しております。 

 ◎昨年は、東京都の助成を受けて、毎週 PCR検査を実施、全員陰性でした。 

今年も 3月までは毎週の PCR検査体制を継続してまいります。 

 ◎病院からの新規入所者の方は、原則病院にて PCR検査陰性確認の上、受け入れ。 

 ◎抗原キットを常備。ご自宅からの入所・短期入所者の方は玄関ロビーで抗原キットで 

検査。陰性確認の上、お受入いたします。 

 ◎施設内で検査ができる PCR検査機器を保持しております。職員やご利用者で発熱した時 

には、この機器を緊急的に使用し、陰性確認をいたします。 

 

◎1月 17日(月)より新型コロナワクチンの３回目接種を開始いたします。 

 詳細については、別紙ご案内をお読みください。 


